

Amenaza a prensa es reunión de UNESCO

Williamsburg, Virginia, octubre 13. (AP). (Por Alberto A. Quevedo). El vicepresidente ejecutivo de la Asociación Norteamericana de Periódicos (ANPA), Jerry W. Friedheim, declaró hoy que el mayor peligro que encara actualmente la libertad de prensa en el mundo se centra en Nairobi, Kenia, donde se reunirá a fines de este mes la UNESCO.

Friedheim dijo a casi 500 editores y directores de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), reunidos en la histórica ciudad colonial de Williamsburg, que "sé que ustedes están preocupados por la proyectada declaración sobre el papel de las comunicacio-

nes de masa que figura en la agenda provisional de la conferencia de la UNESCO" que iniciará sus deliberaciones el 24 de este mes en Nairobi.

Primer orador

El periodista norteamericano fue el primer orador en la tercera jornada de actividades de la trigésima segunda asamblea de la SIP. Dio la bienvenida a los asistentes en nombre de la prensa de los Estados Unidos y expresó: "En ANPA estamos convencidos de que la libertad de prensa es la más firme base de

Pasa a la página 64

Biblia latinoamericana acentúa polémica en iglesia argentina

Buenos Aires, octubre 13 (Latin). Se acentuó la polémica, en el seno de la Iglesia Católica argentina, en torno al contenido de la llamada Biblia Latinoamericana, mientras se aguarda un dictamen de la conferencia episcopal argentina sobre la validez de la discutida obra, editada en Chile en 1972. En la víspera tomó estado público una homilía pronunciada el domingo por el progresista obispo de la provincia de Neuquen, monseñor Jaime Francisco Neveares, quien calificó a la publicación como "muy buena" y recomendó su lectura a todos los fieles de su diócesis.

El prelado dijo que al parecer molestaban las notas que acompañan a la sagrada escritura, pero sostuvo que todas las biblias las tienen y que, en el caso de Amé-

rica Latina, se aplican a su realidad y "ponen en descubierto muchas cosas que molestan".

Papa es el único

"Mientras el Papa —que es el único que me lo puede decir— no diga lo contrario, a la biblia latinoamericana la recomiendo calu-

Pasa a la página 70

Sirios abren segundo frente en vía de Damasco a Beirut

Beirut, octubre 13 (UPI). (Por Michael Ross). Unidades sirias de artillería pesada e infantería avanzaron hacia las posiciones palestinas a lo largo de la principal carretera entre Damasco y Beirut, abriendo un segundo frente en la nueva ofensiva iniciada hace dos días. Una serie de conversaciones de paz auspiciadas por la Liga Árabe debió suspenderse cuando la artillería siria comenzó a cañonear Bhamdoun y Aley, en la ruta que debía tomar la delegación palestina en la reunión de Chitaura, 40 kilómetros al sudeste de Beirut.

Un vocero de la Liga Árabe dijo que los sirios "evidentemente decidieron no permitir que se celebrara la reunión".

Voceros palestinos e izquierdistas dijeron que la infantería res-

paldada por tanques sirios lanzó una "importante ofensiva" contra Aley y Bhamdoun en la ruta entre Beirut y Damasco a 16 kilómetros al sudeste de Beirut.

Siguen avanzando

Una radio de las milicias cristianas anunció que Bhamdoun había

Pasa a la página 51

Hoy anuncian Premios Nobel en Medicina y Economía

Estocolmo, (Latin-Reuter). Los premios Nobel 1976 en Medicina y Economía serán anunciados mañana y cada uno de ellos significará una cifra sin precedentes de 681.000 coronas (unos 150.000 dólares) para él o los favorecidos.

El ganador del Premio Nobel de la Paz 1976 será nominado en Oslo, el viernes, por el comité Nobel del Parlamento noruego y los galardonados en Física y Qui-

Pasa a la página 68



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PREMIOS MERGENTHALER. Williamsburg, Virginia, octubre 13. (AP). El presidente de la Sociedad Interamericana de Prensa, Raymond Dix (izquierda, arriba), entrega a Carlos Alberto Galindo, de Venezuela el Premio Mergenthaler, durante la reunión de la SIP. Abajo, Dix le entrega el premio a Jorge Remonda, de Argentina.

Reyes de España visitan el "Museo del Oro" en Bogotá

Bogotá, octubre 13. (Latin). (Por Ricardo Ritter). Los reyes de España, Juan Carlos y su esposa Sofia, visitaron hoy el Museo de Oro, donde se guardan fabulosos tesoros que hace cinco siglos desataron la codicia de los conquistadores. La visita de los monarcas, en la primera jornada de su estancia en Bogotá, derivó en forcejeos entre los periodistas españoles y efectivos de la Policía Militar debido al "cerrojo" de seguridad desplegado hoy en esta capital.

Instantes después que los reyes ingresaron al Museo del Oro, en medio de ovaciones, varios policías militares, empujando con las culatas de sus fusiles y esgrimiendo bastones, impidieron la entrada de medio centenar de periodistas —tanto colombianos como españoles—

Pasa a la página 51

Rodean universidades chinas por choques estudiantiles

Hong Kong, octubre 13 (UPI). (Por Charles R. Smith). Tropas del ejército fueron enviadas a los predios de las dos más importantes universidades de Pekín, luego de que en una de ellas se produjeron choques entre estudiantes izquierdistas y moderados, según dijeron fuentes pequinasas. En lo que parecería ser la continuación de la purga entre los elementos radicales de China, las tropas entraron en las universidades de Pekín y de Tsinghua, pero las fuentes pequinasas no pudieron suministrar, a través del teléfono, detalles sobre lo que estaba ocurriendo en esas instituciones.

Inicio de protestas Fue en la Universidad de Tsinghua, detalles sobre lo que es

Pasa a la página 51

Entrega de premios anuales hizo ayer reunión de SIP

Williamsburg, Virginia, octubre 13. (UPI). La SIP también concedió y entregó hoy los siguientes premios de periodismo como parte de la celebración de su XXXII asamblea anual en esta ciudad: Placa por servicios destacados de un periódico en beneficio de la colectividad: "El Campesino de Bogotá", por su campaña tendiente a la protección y conservación de los recursos naturales colombianos.

En reconocimiento de la labor de un periodista en bien de la libertad de prensa: Jorge Remonda Ruibal, subdirector de la Voz del Interior, de Córdoba (Argentina), por la actitud asumida luego de ser víctima de un atentado terrorista el año pasado.

Pasa a la página 26



VIUDA DE MAO. Oct. 13 (AP). La viuda de Mao, Chiang Ching, que según versiones no confirmadas oficialmente todavía, fue detenida acusada de intentar un golpe.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITAN "MUSEO DEL ORO". Bogotá, Colombia, octubre 13. (AP). El rey Juan Carlos y su esposa la reina Sofia saludan a las personas frente al Museo del Oro, lugar donde inspeccionaron principales piezas pertenecientes a la cultura precolonial de Sur América.